



## **Pöldi Haefliger im Betagtenzentrum Wesemlin**

E-Mail

KOMM

Print- und AV-Medien  
Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 23. August 2011

**Im Restaurant Venus des Betagtenzentrums Wesemlin findet noch bis und mit 1. November 2011 (Allerheiligen) eine Ausstellung mit Bildern des bekannten Luzerner Maler Leopold "Pöldi" Haefliger statt. Der Zugang zur Ausstellung ist frei und jeden Tag von 8 bis 18 Uhr möglich.**

Die Bilder gehören zur Sammlung von Rudolf und Margrit Sigrist, die Pöldi Haefliger freundschaftlich verbunden waren und über Jahrzehnte hinweg seine Bilder gesammelt haben. Pöldi Haefliger kennt man als Maler von Fasnachts Sujets und von Porträts von Köchen, Kellnern und Serviertöchtern und mehr. Sein Werk weist aber über diese Sujets hinaus. Besonders eindrücklich und bekannt sind seine Bestattungszüge. Pöldi ist einer der wichtigsten Fasnachtspioniere, zusammen mit Sepp Ebinger und Max Baumann. Seine "Grinden" gehören zum Besten, was die Luzerner Fasnacht gesehen hat. "Seine" Guggenmusig war die Bohème. Später führte er die Alte Garde.

Anschliessend wird der künstlerische Schmuck, der von Thomas Muff, Maler und Gestalter, geschaffen wurde, wieder umfassend zu sehen sein.

**Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:**

Stadt Luzern

Betagtenzentrum Wesemlin

Daniel Andenmatten, Zentrumsleiter

Telefon: 041 429 29 30

E-Mail: [daniel.andenmatten@stadtluzern.ch](mailto:daniel.andenmatten@stadtluzern.ch)